

Reparación de bicicletas a domicilio

Escrito por rikifussion - 14/02/2019 15:18

Hola gente, espero de verdad que esteis muy bien mis amigos. Os quisiera dar un gran saludo a todos vosotros. Mi nombre es Ricardo y para mi es un placer conocerlos a todos vosotros y además formar parte de este bonito foro. Hoy os quisiera comentar que el otro día conocí una buena empresa la cual ofrece el servicio de reparación de mantenimiento a domicilio. Eso me vino como anillo al dedo porque mi bicicleta estaba dañada. Yo personalmente os los recomiendo totalmente ya que son muy profesionales y muy amables. Por acá os dejaré la url por si alguien esta interesado en la reparación de bicicletas a domicilio: <https://www.tallerdereparaciondebicicletas.es/reparacion-de-bicicletas/>

=====